



Buenos Aires, 10 y 11 de Septiembre de 2015

Estimado Conduciendo a Conciencia,

Tenemos el agrado de dirigirnos a para invitarlo a participar del “**Tercer Congreso Internacional de Responsabilidad Social**” bajo el lema “**Federalismo Responsable con eje en la Empleabilidad**”, que se celebrará el 10 y 11 de septiembre de 2015 en Buenos Aires, Argentina e invitar por intermedio suyo a Conduciendo a Conciencia de a acompañarnos como expositor en la Expo Feria de RS que funcionará en paralelo al programa académico durante los dos días.

Se trata de la tercera edición del Congreso Internacional de Responsabilidad Social (CIRS), organizado por la Fundación Observatorio de Responsabilidad Social (FORS) y FONRES R.S.E, ambas presididas por la **Dra. Alessandra Minnicelli**, en conjunto con la Universidad de Buenos Aires, la Facultad Regional La Plata de la Universidad Tecnológica Nacional y el Instituto Superior de Control de la Gestión Pública de la Sindicatura General de la Nación (SIGEN), bajo la presidencia académica del **Dr. Bernardo Kliksberg**.

CIRS constituye un evento de carácter internacional que, a partir de sus dos ediciones previas, ha contribuido a definir la agenda nacional y regional en torno a la Responsabilidad Social, favoreciendo la construcción autóctona del concepto, e identificando los temas-problemas que hacen a la realidad más profunda de nuestro territorio y que deben ser abordados conjuntamente entre los actores que forman parte de lo que desde FORS hemos denominado el “Ecosistema de Responsabilidad Social” (organizaciones de la sociedad civil, gobiernos, empresas, sindicatos, cooperativas y universidades).

En las anteriores ediciones del Congreso Internacional de Responsabilidad Social (CIRS 2013 y 2014), que congregaron un total de 10.000 participantes, tuvimos el honor de contar con las conferencias magistrales del Premio Nobel de Economía, **Amartya Sen**, del ex Presidente de la República Federativa del Brasil, **Luiz Inacio Lula da Silva**, del ex presidente de España, **Felipe González Márquez**, del Premio Nobel de Economía **Paul Krugman**, del Premio Nobel de la Paz **Oswaldo Canziani** -distinguido con el Panel Intergubernamental sobre el Cambio Climático de la ONU- y del reconocido economista **Nouriel Roubini**. Este año hemos confirmado la presencia de los Premio Nobel **Rigoberta Menchu** y **Kailash Satyarhi**, portavoces de los derechos humanos de los pueblos originarios y de los niños, niñas y adolescentes respectivamente, entre otras prominentes personalidades y referentes en la temática tanto nacionales como internacionales.





La Expo Feria de RS es espacio en el cual estarán presentes los stands de organizaciones de todo el país que exhibirán sus acciones y programas de Responsabilidad Social. Se trata de un espacio ideal para compartir y disfrutar de diferentes experiencias que permiten visibilizar, promover y fortalecer la responsabilidad social en nuestro país.

En este marco, se **donarán un cupo limitados de stands** para facilitar la presencia gratuita de organizaciones comprometidas con la realización de acciones vinculadas a la RS. Esto es posible gracias al auspicio de destacadas empresas que han cedido este espacio para que diversas organizaciones accedan a dar mayor visibilidad a la labor que diariamente llevan adelante. Dada la gran cantidad de organizaciones de la sociedad civil que podrían participar, se está realizando una preselección. Por lo que si está de acuerdo que Conducienco a Conciencia forme parte, por favor responda a la brevedad esta invitación. El equipo de CIRS se estará poniendo en contacto con Usted a partir del **día 31 de agosto** para confirmarle si efectivamente contará con dicho espacio **según la disponibilidad de cupos**.

La participación requiere que una o dos personas puedan permanecer en el stand en el horario de 9 a 20 hs, y que cuente con material institucional de difusión como ser folletería.

Con la expectativa de contar con su participación, le saludan muy atentamente,

Dra. Alessandra Minnicelli
Presidenta Comité Organizador
Congreso Internacional de Responsabilidad Social

Dr. Bernardo Kliksberg
Presidente Académico
Congreso Internacional de Responsabilidad Social

